

■ **Verax Consulting GmbH**, bisher in Schaffhausen, Erbringung von Dienstleistungen in den Bereichen elektronische Datenverarbeitung, Telekommunikation und betriebswirtschaftliche Unternehmensberatung, Gesellschaft mit beschränkter Haftung (SHAB Nr. 175 vom 04. 09. 1998, S. 6272). Statutenänderung: 29. 01. 2002. Sitz neu: Stetten SH. Domizil neu: Schloss Herblingen, 8234 Stetten. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Hausheer, Doris Karolina, von Zürich, in Zürich, Gesellschafterin, mit Einzelunterschrift, mit einer Stammeinlage von CHF 2'000.-- [bisher: ohne Zeichnungsberechtigung].
Tagebuch Nr. 245 vom 14.02.2002
(00350964 / CH-290.4.007.974-3)